



# Mejora conectividad turística en Villa O'Higgins con nueva embarcación apoyada por Corfo

**Villa O'Higgins.**- Un nuevo impulso para el turismo y la conectividad en Patagonia se concretó con la entrada en operación de una embarcación con capacidad para 26 pasajeros en Villa O'Higgins, gracias al financiamiento de Corfo a través del Comité de Desarrollo Productivo Aysén.

El proyecto mejora la movilidad entre sectores remotos, facilita el acceso de visitantes y residentes a la zona, y promueve el desarrollo económico local. Marcus Campos Olivares, de la empresa Turismo Ruedas de la Patagonia, beneficiaria del programa Activa Inversión de Corfo Aysén, valoró el impacto de esta nueva embarcación. “Invertir en conectividad es clave para nuestra comunidad. Durante años, el

turismo ha dependido de condiciones difíciles de acceso. Este proyecto no solo facilita los traslados, sino que también abre oportunidades para negocios locales, permitiendo que más personas descubran nuestra región y contribuyan a su desarrollo”, indicó.

La embarcación conecta Villa O'Higgins con Candelario Mansilla, un punto estratégico para quienes recorren la Carretera Austral y cruzan hacia Argentina. Con esta iniciativa, se reduce el aislamiento de la comunidad y se fomenta el crecimiento del turismo, la generación de empleo y la creación de nuevas oportunidades de negocio en la región.

“Esta embarcación permite que más personas conozcan y disfruten la belleza de Villa O'Higgins y su entorno. Es una inversión que fortalece la economía local y mejora la calidad de vida de sus habitantes. Su puesta en marcha es un paso más en la consolidación de Villa O'Higgins como un destino turístico emergente. Gracias al esfuerzo conjunto entre el sector público y el privado, la región sigue avanzando en mejorar su infraestructura y en generar oportunidades para quienes viven y trabajan en ella”, destacó Humberto Marín Leiva, director de Corfo Aysén.

*• La nueva embarcación facilita el acceso a zonas remotas, impulsando el turismo y el desarrollo económico en la región.*

La adquisición de esta embarcación forma parte de las iniciativas impulsadas por el Comité de Desarrollo Productivo Aysén, que opera desde 2024 con el objetivo de fortalecer el desarrollo económico regional. Esta instancia permite definir el uso de los recursos públicos de manera descentralizada, considerando las particularidades y desafíos del territorio.

El financiamiento otorgado por Corfo Aysén, a través del programa Activa Inversión, permitió concretar la compra de esta embarcación, que actualmente se encuentra en funcionamiento. Está diseñada para ofrecer seguridad y comodidad, incorporando tecnología adecuada para enfrentar las condiciones climáticas del sur de Chile. Además de transportar personas, facilita el traslado de bicicletas y otros equipos utilizados por quienes recorren la zona.

Este avance no solo beneficiará al turismo, sino que también fortalecerá otras áreas de la economía local, como la hotelería, la gastronomía y los servicios de transporte. A medida que más personas visiten la región, se generarán empleos y se potenciará el comercio, contribuyendo a una economía más diversa y sostenible.

Construida con materiales resistentes y equipada con modernos sistemas de navegación, la embarcación garantiza viajes seguros y eficientes. Su diseño considera el confort de los pasajeros, con asientos ergonómicos y espacios adaptados para el resguardo de equipaje y equipos. Su operación está a cargo de personal capacitado, asegurando un servicio de calidad para residentes y visitantes.